2 PODESTPLÄTZE FÜR ENGELBERG AM HEIMTURNIER

Vom 19. - 21. Juli 2024 stand beim Sporting Park in Engelberg der Seilziehsport im Fokus. Der Seilziehclub Engelberg organisierte einen Anlass, der nebst drei hochstehendem Meisterschaftsturnieren auch ein Rahmenprogramm für Gross und Klein bot und somit zum Treffpunkt für Einheimische und Gäste wurde.

Das traditionelle Preisjassen eröffnete das Seilzieh-Fest am Freitag. Den Auftakt in den zweiten Tag machten die Kleinsten am Schülerturnier, Gecoacht von aktiven Engelberger Seilziehern kämpften auch sie bereits um jeden Zentimeter und die Freude stand ihnen dabei ins Gesicht geschrieben. Um 11.00 Uhr fand das erste der drei

Meisterschaftsturniere des Wochenendes statt. Sieben U23-Teams kämpften um wichtige Punkte für die Jahreswertung. Das Turnier konnte Stans gewinnen. Ein super Resultat erzog sich auch das einheimische U23-Team. Nach zwei dritten Plätzen in dieser Saison gelang ihnen zu Hause erstmals der Einzug in den Final. Im Halbfinal gegen Mosnang stand es zuerst Unentschieden, doch die Engelberger konnten den Entscheidungszug für sich gewinnen und in den Final einziehen: eine Top-Leistung des jungen Teams!

Am Nachmittag zogen vier der U23-Athleten auch das 580kg-Turnier. Dies machte sich bemerkbar und leider konnte nicht an

die guten Resultate der letzten Wettkämpfe angeknüpft werden. Das Turnier gewann Sins vor Stans-Oberdorf, Den Abschluss auf dem Wettkampfplatz bildete das Plauschturnier, bevor es in der Curlinghalle zum gemütlichen Teil überging.

Der Sonntag wurde wie gewohnt mit dem Festgottesdienst eröffnet. Da Petrus kurz zuvor die Schleusen öffnete, fand dieser in der Curlinghalle statt. Umrahmt von der Jodlergruppe Titlis und den Alphornbläsern Briädere Christe. Das Highlight aus Seilzieh-Sicht startete am Sonntagnachmittag, das fünfte und somit letzte Meisterschaftsturnier in der Königsklasse 640kg stand an. Die Vorrunde war äusserst spannend. Die Favoriten Ebersecken, Engelberg und Stans gaben alle Punkte ab. Engelberg verlor gegen Stans-Oberdorf, diese wiederum erzogen ein Unentschieden gegen Ebersecken und Engelberg konnte gegen Ebersecken gewinnen. So kam es zu den Halbfinal-Begegnungen Engelberg-Ebersecken und Stans-Mosnang. Konnte Engelberg in der Vorrunde die Begegnung noch gewinnen, zog nun Ebersecken in den Final gegen Stans ein. Engelberg gewann den kleinen Final gegen Mosnang und holte sich den dritten Rang. Das Turnier gewann Stans.

Für die 580kg-Mannschaft steht Mitte Auaust das letzte Meisterschaftsturnier in Waltenschwil-Kallern auf dem Programm. Schluss- und auch Höhepunkt werden die Weltmeisterschaften vom 5. - 8. September in Mannheim, Deutschland sein. Engelberg wird an den Open, den Wettkämpfen der Clubs starten und einzelne Athleten in den Nationalmannschaften vertreten sein.

Pressedienst





